



DÉCIDEURS

VINCENT DAFFOURD, Care Labs



Le président et fondateur de Care Labs (titre prépayé de prestations de santé, Montpellier) reçoit le prix de la start-up de l'année 2016 pour la région Méditerranée, le 19/9 à l'Intercontinental Hôtel

Dieu à Marseille, dans le cadre du Prix de l'Entrepreneur de l'Année décerné par EY et le magazine *L'Express*. C'est la seule entreprise de l'ex-LR à être primée pour la région Méditerranée. Trois autres candidats de l'ex-LR ont concouru pour cette catégorie : Cookishop (ustensiles de cuisine), Oxeltis (services en chimie médicinale) et Tellmeplus (intelligence prédictive). Sur les autres prix, Barba Groupe (produits de la mer) et L'Echelle Européenne (produits permettant de travailler en hauteur) ont également tenté leur chance.